





En cuanto a los plazos de entrega, trabajamos con un período de entre 2 y 6 semanas, dependiendo del producto y la disponibilidad. Nos esforzamos por cumplir con los plazos de entrega acordados y mantenemos una comunicación constante con nuestros clientes para informarles sobre el estado de su pedido.

Por otra parte, ofrecemos una garantía de 2 años para el mobiliario, que cubre defectos de fabricación, y una garantía de 3 años para los electrodomésticos. Estamos comprometidos a garantizar la calidad y durabilidad de nuestros productos, y a proporcionar un servicio de atención al cliente excepcional en caso de cualquier problema o preocupación.

### • ¿Cómo siguen sus productos/servicios las tendencias en el diseño de mueble de cocinas?

Nuestros productos y servicios están constantemente al tanto de las últimas tendencias en el diseño de muebles de cocina y cocinas. Participamos activamente en ferias y eventos relacionados con el sector, donde exploramos las últimas innovaciones, materiales y estilos en el diseño de cocinas. Esta participación nos permite mantenernos actualizados con las tendencias emergentes y nos brinda la oportunidad de colaborar con los principales actores del sector para ofrecer a nuestros clientes productos y servicios que estén a la vanguardia del diseño y la funcionalidad en cocinas.

### • ¿Por qué han decidido asociarse a AMC y qué esperan de la asociación? ¿Qué creen que pueden aportar ustedes a AMC?

Nos asociamos a AMC debido a su reputación en la industria de muebles de cocina y esperamos de esta asociación una colaboración fructífera que nos permita ofrecer a nuestros clientes productos de la más alta calidad y estar a la vanguardia de las tendencias del sector. Confiamos en que esta asociación nos brindará acceso privilegiado a las últimas novedades, tecnolo-

gías y materiales en el diseño de cocinas, lo que nos permitirá mejorar nuestra oferta y satisfacer las necesidades de nuestros clientes de manera más efectiva. Estamos emocionados por trabajar junto a AMC para impulsar la excelencia en el diseño y la funcionalidad de cocinas, y estamos seguros de que esta asociación será mutuamente beneficiosa para ambas partes y para nuestros clientes.

### • ¿Cuántas referencias ofrecen y qué modelos de cocina son los mejor comercializados?

Ofrecemos más de 100 referencias de encimeras, además de puertas de cocina en una amplia variedad de materiales, incluyendo polilaminados, acrílicos, estratificados, maderas macizas, semimacizas, y rechapadas, termolaminados y lacados. Entre los modelos de cocina más comercializados se encuentran aquellos que ofrecen una combinación de diseño moderno, durabilidad, estética y versatilidad, adaptándose a las necesidades y preferencias de nuestros clientes. Estos modelos destacan por estar fabricados con materiales como el PET, el acrílico, el polilaminado y el estratificado, los cuales reúnen una combinación ideal de características que los convierten en opciones populares entre nuestros clientes.

### • ¿Cómo cerraron el ejercicio 2023 y qué provisiones tienen de cara a 2024?

El ejercicio 2023 concluyó satisfactoriamente, mostrando un desempeño estable y consistente. Sin embargo, mantenemos una visión optimista de cara al año 2024, con la firme convicción de mejorar considerablemente nuestros resultados. Estamos comprometidos a implementar estrategias proactivas y a aprovechar oportunidades emergentes para impulsar el crecimiento y la prosperidad de nuestra empresa en el próximo año.

### • ¿Cómo valoran la pasada edición de Espacio Cocina-SICI en septiembre 2022 con Hábitat? ¿Qué esperan de la edición de este 2024?

La edición pasada de Espacio Cocina-SICI en septiembre de 2022 junto con Hábitat nos brindó una valiosa oportunidad para observar las últimas tendencias y novedades en muebles de cocina. Nuestra asistencia nos permitió obtener una visión más amplia del mercado y establecer contactos clave en la industria. Para la edición de 2024, esperamos seguir participando activamente como espectadores y continuar aprendiendo y creciendo con cada experiencia.